

Georg Leitenberger

Andrea Löffler

Frank Wagner

Andreas Neher

Bezirksamt Rommelsbach

Antrag / Einsetzung 'Runder Tisch' anlässlich Maibaumhockete 2011

Ich stelle den Antrag, einen 'Runden Tisch' unter Beteiligung von Stadt, Polizei, Verein, Beat Box und Vertretern des Bezirksgemeinderates Rommelsbach anlässlich der Maibaumhockete 2011 zu initiieren.

Begründung:

Seit Jahren wird die traditionelle Maibaumhockete, die von der Narrenzunft Rommelsbach veranstaltet wird, von jugendlichen und heranwachsenden Gruppierungen in einer Größenordnung von 200 – 250 Personen heimgesucht. Sie missbrauchen die Maibaumhockete, indem sie sich auf dem Festplatz parallel versammeln und dort mitgebrachte alkoholische Getränke konsumieren. Unter diesen Jugendlichen / Heranwachsenden befanden sich in den letzten Jahren auch polizeibekannte Personen und Jugendgangs aus dem gesamten Reutlinger Nordraum, die sich zum Teil sehr aggressiv verhielten und den Platz und die umliegende Umgebung, insbesondere die Bushaltestellen, stark verunreinigten.

Die Narrenzunft Rommelsbach hat deswegen in den vergangenen Jahren einen Ordnerdienst einrichten müssen.

Vorläufiger Höhepunkt war dann die Maibaumhockete dieses Jahres, in dem bei verschiedenen Körperverletzungsdelikten durch dieses Klientel mehrere Menschen verletzt wurden, darunter eine Person schwer.

Dieser Zustand ist nicht hinnehmbar. Der 'Runde Tisch' soll hier ein entsprechendes Konzept erarbeiten, um einen friedlichen Ablauf der Veranstaltung zu gewährleisten.

Andreas Neher

